
 

 

 

Protokoll 
der Jahresversammlung vom 10. November 2012 

in der Bibliothek der Bezirksschule Frick 

 

 

Traktanden 

1. Begrüssung, Appell 
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3. Jahresrückblick 

4. Rechnungsablage und Revisionsbericht 

5. Vergabungen 2013 

6. Anträge von Mitgliedern 

7. Wahlen 

8. Ehrungen 

9. Verschiedenes 

 

Die musikalische Begrüssung durch das Querflöten-Duo Claudia Hochreuter und Selina Joy 

Müller unter der Leitung unter Lehrerin Chelsea Czuchra erfreute alle Anwesenden. 

 

 

1. Begrüssung, Appell 

 

Philipp Schmid begrüsst die anwesenden Mitglieder und Freunde  des Vereins ehemaliger 

Bezirksschüler von Frick zur 107. Jahresversammlung. Speziell begrüsste Philipp die 

anwesenden Ehrenmitglieder Margrit John-Bussinger und Heinz Schmid sowie die 

Behördenmitglieder Gemeindeammann Anton Mösch und Schulpflegepräsidentin Cecile Liechti 

wie auch René Weber Lehrer der Bezirksschulde und Lothar Kühne Schulleiter. 

 

Ein spezieller Gruss gilt unserem heutigen Referenten Dr. Rudolf Roth. 

 

Anwesend sind:  

Mitglieder 16 

Vorstand   4 

Total stimmberechtigt 30  

Absolutes Mehr 16 

Gäste 19 

Entschuldigt   6 

 

 

2. Protokoll der Jahresversammlung 2011 

 

Das Protokoll wurde ohne Fragen genehmigt. Herzlichen Dank den Verfasser Roland Tschudi. 

 

 

 

 



 

3. Jahresrückblick 

 

Das Jahr war geprägt durch die bekannten Wechsel im Vorstand. Nachdem an der letzten 

Vereinsversammlung Marie-Theres Husner als Kassierin gewählt wurde kam neu noch Helene 

Müller-Balz als Aktuarin dazu. Die üblichen administrativen und organisatorischen Aufgaben 

haben ein wenig mehr Zeit beansprucht. 

 

Die Angebote im Meck und im Kino Monti liefen bis im Juli 2012 und wurden mehr genutzt als in 

den vergangen Jahren.  

Wir hoffen auch, dass alle ihr bestelltes Buch von Heinz Picard „Willkommen in Dingsda“ 

erhalten haben. 

 

Wir haben uns auf die Unterstützung der Bez beschränkt. Dazu gehören: 

• Geschenk Zensurfeier (Datenstick für Schulabgänger) 

• Sponsoring für das Konzert „The Rock Dadies“ 

• Jährlicher Beitrag an pro Musica, deren GV von Helene Müller-Balz besucht wurde 

-  

An der diesjährigen Zensurfeier durfte Marie-Louise Rüetschi, Götz Arlt im Namen des Vereins 

mit einem Geschenk verabschieden. Auch da stand ein Wechsel an – und der Vorstand musste 

sich „herantasten“.  

 

Sie sehen, bisherige, übliche Abläufe waren für einige Beteiligte neu und müssen eingeübt 

werden. 

 

Lothar Kühne gibt uns einen Rückblick über das vergangene Schuljahr 

 

Er ist seit 2006 Schulleiter in Frick und übernimmt nun zusätzlich auch die Bezirksschule. Mit 

nun rund 750 Schüler hat sich der Verantwortungsbereich verdoppelt. Das Ziel ist auch nach 

der Verkürzung der Oberstufe eine weiterhin gute Bez anzubieten. 

 

Die Bez Frick hat einen sehr guten Ruf und umfasst 16 Gemeinden. Ab 1. Januar 2012 gilt nun 

die neue Schulordnung und es wurden viele Projekte durchgeführt wie: 

• Tolle Projektwoche 

• zum Thema Klimawandel Schulreise auf Jungfraujoch  

• der Oberstufenchor unter Sara Fischer hat einen Bilderband mit Kinderlieder erstellt und 

auf CD aufgenommen 

• Schulfest als Nachfolge zum Jugendfest 

Er findet es toll, dass es unseren Verein gibt der die Schule unterstützt und freut sich auf gute 

Zusammenarbeit. 

 

 

4. Rechnungsablage und Revisionsbericht 

 

Eine Zusammenfassung der Jahresrechnung ist in der Einladung abgedrückt und Maria-

Theresia Husner, unsere Kassierin gibt noch Erläuterungen. 

 



 

Die beiden Rechnungsrevisorinnen Esther Castrogiovanni und Franziska Gfeller-Benz haben 

die Jahresrechnung geprüft und der vorbehaltlose Revisorenbericht liegt vor. Da keine der 

beiden anwesend ist liest Helene Müller-Balz den Bericht vor. 

 

Die Rechnung wird einstimmig gutgeheissen. 

 

Herzlichen Dank an Maria-Theresia Husner für ihre exakte aufwendige Arbeit. 

 

Für das kommende Jahr gilt weiterhin der gleiche Jahresbeitrag von 10 Franken. 

 

 

5. Vergabungen 2013 

 

Als Einleitung ins Traktandum Vergabungen hören wir einen Reisebericht der Studienreise nach 

Rom der im Rahmen der Projektwoche nach den Herbstferien stattfand und durch die Latein- 

und Italienischlehrerinnen Marilena Iacopetta und Kathrin Müller-Dick betreut wurde. 

 

Für das neue Vereinsjahr schlagen wir Ihnen folgende Vergabungen vor: 

 

Geschenk Zensurfeier (Datenstick) CHF 1‘500.– 

Pro Musica CHF 200.– 

Musikprojekt Keiser Twins CHF 2‘300.– 

Schulklasse Mitarbeit GV CHF 500.– 

Schulklasse Studienreise Rom CHF 500.– 

Werbung im Schul ABC CHF 500.– 

Weitere Anträge Schule auf Anfrage 

 

Weitere Anträge können auch während des Jahres an den Vorstand eingereicht werden. 

 

Der Antrag dem Vorstand die Kompetenz zu erteilen, weitere Anträge sofern aus den laufenden 

Einnahmen finanzierbar zu bewilligen und die erwähnten Vergabungen im Gesamtbetrag von 

bis zu CHF 7‘000.– wurde einstimmig gutgeheissen. 

 

 

6. Anträge von Mitgliedern 

 

Beim Vorstand sind keine weiteren Anträge eingegangen. 

 

 

7. Wahlen 

 

Gemäss Statuten sind alle 2 Jahre die Organe neu zu wählen. 

 

Vorstand und Revisorinnen stellen sich für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung. Dazu gibt 

es folgende Vorschläge: 

 

Der Vorstand schlägt Philipp Schmid als neuen Präsidenten vor. 



 

Dazu gibt Philipp folgende Erläuterung: Nach einer allfälligen Amtsdauer bis 2014 ist er dann 15 

Jahre im Vorstand und er fände es erfreulich, wenn bis dann ein neuer Präsident gefunden, 

bzw. eingearbeitet werden könnte. 

 

Als Vizepräsidentin wird Marie-Louise Rüetschi vorgeschlagen. 

 

Der Wahlvorschlag: 

Philipp Schmid Präsident 

Marie-Louise Rüetschi Vizepräsidentin 

Maria-Theresia Husner-Lüthi Kassierin 

Helene Müller-Balz Aktuarin 

 

Würde einstimmig angenommen. 

 

Der zusätzliche Antrag dem Vorstand die Kompetenz zu erteilen eine weitere kompetente 

Person als Beisitzer zu verpflichten wurde ebenfalls angenommen. 

 

 

8. Ehrungen 

 

Unser Verein lebt vor allem von den vielen langjährigen Mitgliedern. Es ist deshalb von 

besonderer Bedeutung, wenn wir heute wieder 15 Vereinsmitglieder zu Veteranen und 

Veteraninnen ernennen dürfen. 

 

Leider sind nur 4 nämlich Edgar Hasler, Jürg Keller, Margrit Kläusler und Walter Winter 

anwesend. 

 

Sie erhalten von uns Fricktaler Honig. Herzlichen Dank für die 40 Jahre Treue zum Verein. 

 

Leider müssen wir von 11 Mitgliedern Abschied nehmen 

Hilde Balmer-Schmid 

Berti Basler-Rudin 

Marta Brogle-Hürzeler 

Elsbeth Etter-Schwarz 

Margrith Fuchs-Suter 

Elsi Gysi-Marti 

Hedwig Höpfli-Schmid 

Ruth Keller 

Bernadette Schmid-Treier 

Ruth Sebregondi-Mettauer 

Trudy Walder 

 

Durch Erheben von den Sitzen und einer Schweigeminute gedenken wir den Verstorbenen. 

 

 

9. Verschiedenes 

 

Die nächste Jahresversammlung findet am 9. November 2013 statt. 



 

 

Nachdem es aus der Runde keine Wortmeldungen gibt erklärt der neue Präsident Philipp 

Schmid den statutarischen Teil der Versammlung als beendet. 

 

Es folgt nun der mit Spannung erwartete Vortrag von unserem Mitglied Dr. iur. Rudolf Roth, 

Rechtsanwalt der sich gleich selber vorstellen wird. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5070 Frick, 28. November 2012 

 

 

Die Aktuarin: Der Präsident: 

 

 

 

 

 

Helene Müller-Balz Philipp Schmid 


